
No.11 防災行政無線について（平成 29年 9月受付） 

内容 ① 16 時 45 分になると、教育委員会から・・・との放送ですが、夏休

みに入り 40 日間、子供の遊んでいる姿を見た事はありません。又、見守

っている地域の人も見た事はありませんでした。40日間このような放送

は迷惑でした。うるさいです。来年（この次は冬休み）は考えていただ

きたい。 

② 朝 6時 20分に入る役場からの放送は大事でしょうか？どうしても知

らせなければならない時だけで良いのではと思います。広報おおたきに

毎月の行事などがのっています。トットくらぶや心配ごと相談など必要

でしょうか。 

回答 夏季・冬季及び学年末の休業日の夕刻の防災行政無線放送は 子どもたち

が安全に帰宅できるよう放送しております 

最近では 不審者情報も多く寄せられており 防災行政無線による注意喚

起は 子どもたちの安全確保を図る上で有効な手段であると考えておりま

す 

また 町政情報を町民の皆様に広くお知らせするためには広報紙及びホー

ムページと共に防災行政無線によることも必要であると考えております

ので御理解いただけますようお願い申し上げます 

 


